



Vatnik Suppen auf Deutsch @vatniksoup_de

Jun 9, 2024 · 17 tweets · [vatniksoup_de/status/1799854617607434255](https://twitter.com/vatniksoup_de/status/1799854617607434255)

Diese #vatniksoup stellt Jewgeni Prigoschins Wagner Gruppe vor. Sie wurde von den USA als transnationale kriminelle Organisation eingestuft & kämpfte für Putin in der 🇺🇦. Selbst nach der offiziellen Auflösung als Folge von Prigoschins Meuterei ist Wagner noch immer aktiv.

1/16



Wagner ist eine russische paramilitärische Organisation, die aus einem Netzwerk von Söldnern besteht und von vielen als Privatarmee Putins angesehen wurde. Private Truppen sind in Russland illegal, wodurch Wagner selbst in 🇷🇺 außerhalb des Gesetzes operierte.

2/16



Trotz seiner Illegalität bildete Wagner sein Personal in einer Anlage des  Verteidigungsministeriums, Molkino, aus. Das Lager ist als „Kinderferienlager“ getarnt. Das Magazin New Lines berichtete, dass Wagners Söldner aus 15 Ländern stammen, die meisten aber Russen sind.

3/16

“Children’s camp” on a Russian military base

A cluster of buildings inside a Russian military base is listed in court documents as a children’s holiday camp. But according to two witnesses who have been there, the buildings have been used to billet private military contractors before they were dispatched to Syria on secret combat missions.

The buildings are behind the perimeter of a Russian military intelligence base near the settlement of Molkino, in southern Russia.



Sources: Maps4News; Reuters

P. K. Dutta, 04/04/2019

 REUTERS

Die Gruppe hat keine zentrale Ideologie, aber viele Mitglieder & Führer haben Verbindungen zu Neonaziverbänden in . Der Anführer von Wagner, Dmitry Utkin, hat zB mehrere Nazi-Symbole auf seinem Körper tätowiert. Auch die Neonazigruppe Russitsch kämpft als Teil von

Wagner.

4/16



Wagner kämpft in vielen Konflikten auf der ganzen Welt, aber während des Krieges im Donbass 2014-15 erlangten sie weltweite Bekanntheit. Wagners Söldner halfen den Separatisten im Donbass im Kampf gegen die Ukrainer, was Putin erlaubte den Aufstand indirekt zu unterstützen.

5/16



Wo immer Wagner ist, werden Kriegsverbrechen begangen: Söldner haben in Mali Frauen vergewaltigt, in der 🇺🇦 Zivilisten getötet & gefoltert & in Syrien Soldaten gefoltert. In 🇷🇺 sind sie bekannt, weil sie Gefangene anheuern & sie wie in Bakhmut als Kannonenfutter benutzen.

6/16

'Land covered in corpses' as Russia claims first big Ukraine gains in months

EURACTIV.com with Reuters Jan 11, 2023



Ukrainian servicemen on patrol in Bakhmut, eastern Ukraine, 09 January 2023. Russian commanders have made the capture of Soledar a key objective in a campaign to take the nearby strategic city of Bakhmut and Ukraine's larger eastern Donbas region. [EPA-EFE/MIKOLA TYMCHENKO]

Print

Britain said on Tuesday (10 January) Russia had probably captured a mining town in eastern Ukraine where Kyiv accused Moscow of sacrificing wave upon wave of mercenaries and soldiers in a horrific and senseless battle over wasteland.

EURACTIV Members

Accountability.Fish
 APCO Worldwide
 FleishmanHillard
 Hill & Knowlton Strategies
 International Rescue Committee
 PES - Party of European Socialists
 PES Group in the European Committee of the Re...
 Solidar - Advancing Social Justice
 Solidaridad

Popular articles

- 1 'Land covered in corpses' as Russia claims first big Ukraine gains in months
- 2 Fierce fighting in Ukraine's Soledar leaves battlefield 'strewn with Russian corpses'
- 3 Sweden announces discovery of Europe's biggest deposit of rare earth metals
- 4 Russia makes punishable maps in breach of 'new territorial realities'
- 5 Defiance grows in France against EU electricity market

Die Anzahl der von Wagner angeworbenen Gefangenen aus dem 🇷🇺 Gefängnissystem beträgt etwa 38 000. Anfang Jan 2023 waren fast 30 000 von ihnen entweder tot, verwundet, vermisst oder in Gefangenschaft. Ganze 106 Personen, also 0,28%, wurden amnestiert.

7/16

So zeigte ein offizieller 🇷🇺 TV-Sender ein Interview mit Michail Popok, einem 🇷🇺 Serienmörder, Vergewaltiger und Nekrophilen, der sich am russischen Krieg in der Ukraine beteiligen will. Er sagte, dass er dies wahrscheinlich „im Frühling“ tun würde, da es dann wärmer sei.

8/16



Im Jan 2023 organisierte Wagner ein „Heldenbegräbnis“ für einen Mann, der seine Mutter im Vollrausch erschlagen hatte. Weiters brachte man in einer Grundschule in Saratow eine Gedenktafel für den verurteilten Mörder Denis Kovyrzin an.

9/16





Aber nicht nur in Russland wird rekrutiert. Zwei hochrangige Militäroffiziere aus der Zentralafrikanischen Republik berichteten, dass Wagner Kriminelle in Afrika anwirbt und sie zum Kämpfen ins Ausland schickt.

10/16



Diese Kriminellen, von denen viele wegen schwerer Verbrechen wie Vergewaltigung und Mord inhaftiert waren, werden „Schwarzrussen“ genannt. Sie kämpften an der Front im Osten der . Einige von ihnen beklagten sich nach ein paar Monaten über ausbleibende Zahlungen.

11/16

Media: Russia's Wagner Group recruits prisoners in Africa to fight against Ukraine.

by The Kyiv Independent news desk · November 29, 2022 11:45 pm

Share    



Wagner Group, a Kremlin-controlled paramilitary organization, is releasing rebels from jails in the Central African Republic and sending them overseas, including to Ukraine's Donbas, the Daily Beast [reported](#) on Nov. 29, citing two senior military officers in the African country.

Dozens of men held in custody by the country's army and police for crimes such as rape and murder have been recruited by Wagner's local wing of militants, commonly known as "Black Russians," according to the sources.

"They (Wagner) said they needed urgent manpower in Mali and Ukraine," an officer of the Central African Republic's military told the Daily Beast. "I think more than 20 people we've been holding (for very serious crimes) have been released."

According to another officer in the republic, "nobody can stop them (Wagner Group) because the government has given them so much power to act the way they want."

The group has also been recruiting Russian inmates since August to fight against Ukraine.

Wagner Group has been operating in the Central African Republic for years.

In 2018 Russian journalists Orkhan Dzhemal, Alexander Rastorguev, and Kirill Radchenko were killed in the Central African Republic after investigating Wagner Group's activities in the country.

Vor der Ukraine bestand Wagner hauptsächlich aus erfahrenen Ex-Militärs. Aber nach der gescheiterten Mobilisierung  & den dramatischen Verlusten auf dem Schlachtfeld begannen sie, jeden anzuheuern der bereit war für Geld ein Gewehr zu halten (wenn auch nur kurz).

12/16

Angeblich haben sie Kannibalen und Serienmörder eingestellt, von denen viele von ansteckenden Krankheiten wie Hepatitis und HIV infiziert sind. Dieses Kanonenfutter wird mit entsprechenden Armbändern gekennzeichnet.

13/16



Auch wenn fast 80% der Wagner-Soldaten im Fleischwolf sterben, erhöht die Einstellung von Mördern und Vergewaltigern die Zahl der Kriegsverbrechen in der Ukraine drastisch. Das monatliche Gehalt der Gruppe liegt schätzungsweise zwischen 650 und 1900 EUR.
14/16

Für die Verurteilten gibt es einen weiteren Preis: Wer 6 Monate überlebt, kann freikommen: Im Jan 2023 entließ Prigozhin ein paar Sträflinge mit der Aufforderung, „keine Frauen zu vergewaltigen“, solange sie in  waren. Diese Freilassung erfolgte wohl nur zu PR-Zwecken.
15/16



Wagner hat versucht sich selbst durch die Produktion von drei Filmen zu promoten: Tourist (2021), Heißsonnenlicht (2021) und Luchshiye v adu (2022). Ich habe mir die ersten beiden angesehen, damit ihr es nicht tun müsst: Sie sind beide Scheiße.
16/16



Nachtrag: Der Koch bereitet gerade die nächste #vatniksoup über Wagner vor: „Wagner PMC Teil 2: Meuterei und Untergang“. Bleibt drann!

...